Die Tüftlerwerkstatt nimmt Form an

Brunnen Das Projekt «Turbine» in der ehemaligen Galerie am Leewasser kommt langsam in die heisse Phase. Das Feinkonzept steht, die Umsetzung ist nah.

Curdin Gehrig

Die Galerie am Leewasser wird Ende Jahr aufgelöst und macht dem Projekt «Turbine» Platz. Die Initianten Simone Räth und Tobias Suter gründeten den Verein «Turbine», welcher eine innovative Neugestaltung der Galerie in Form einer offenen Werkstatt umsetzen will. Nun steht das Feinkonzept, und die Umsetzung kann angegangen werden. Das Ziel ist es, auf den drei Stockwerken einen Raum für Tüftler, Kreative, Handwerksinteressierte und auch Schulen zu schaffen, in welchem freie Arbeiten und gemeinsame Projekte umgesetzt werden können. Offen ist die Werkstatt für jedermann und alle Altersgruppen. In diversen Kursen, welche angeboten werden, kann man die technischen Geräte und neue gestalterische Verfahren kennenlernen. Zu bestimmten Zeiten sollen auch Experten auf den verschiedenen Gebieten in der Werkstatt sein und ihr Wissen mit Interessierten teilen.

Die drei Stockwerke sollen jeweils verschiedene Themengebiete abdecken. So entsteht im obersten Stockwerk Raum



Mitinitiantin Simone Räth stellte das Konzept zum Projekt «Turbine» vor.

Bild: Curdin Gehrig

für 3D-Drucker, Lasercutter und Elektronikhasteleien sowie fürs textile Gestalten. Das zweite Stockwerk soll Holz, Kunststoff und der Arbeit mit Farbe gewidmet werden. Da sich viele der verschiedenen Themenbereiche überschneiden können, soll die «Turbine» ein Ort für kooperatives Arbeiten werden, bei welchem alle Utensilien in einer Räumlichkeit vorhanden sind. Die «Turbine» wird aber auch Anlaufmöglichkeit für Schulen sein, um Projekte zu realisieren, sowie bei Fragen rund um technische Geräte und den kreativen Umgang mit verschiedenen Materialien zur Seite stehen.

Weiter soll die Region angeregt und inspiriert werden, auch an anderen Standpunkten solche Räumlichkeiten zu erschaffen und so zur kreativen und kulturellen Weiterentwicklung beizutragen. Voraussichtlich darf man sich auf eine Eröffnung der Werkstatt gegen Ende Juni 2017 freuen, denn die «Turbine» dreht sich jetzt schon fleissig.